

El que suscribe Humberto Chávez Fernández en base en lo que se refiere a mi experiencia en el sector privado en la embotelladora chaparritas el naranjo, me es grato que tuve e desempeño magnifico porque se depositó en mi la confianza por parte de mi jefe, ya que el puesto de verificador es checar los camiones que salen al mercado con producto terminado, sin mi firma no podían salir.

Respecto a regreso del día de los camiones mi labor era verificar la carga con que entraron los camiones, para poster mente checar con los vendedores y así cotejar lo existente en el camión.

Era una de las diferentes actividades que se realizaba en ese puesto porque además teníamos que checar inventarios de bodega de producto terminado así inventario de envase.

Con respecto a mi segundo trabajo, donde empecé también de verificador, pero gracias a mi desempeño me promovieron de puesto a ser auxiliar de almacén general.

Menciono la función que realizaba era checar el inventario de bodega de vacío, además coordinar con las distribuidoras en la existencia de producto.

En el Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación por parte de la Sección IX mi desempeño fue como contralor general, me di cuenta del poder que tiene un sindicato.

Entre las actividades que me competen eran la de administrar los recursos financieros y materiales de la sección.

Del 2010 hasta esta fecha de dedico hacer diferentes trámites administrativos personales y de otras personas.